

## DES REMERCIEMENTS BIEN MÉRITÉS

Il est grand temps de dire merci à nos employés municipaux et tout particulièrement à nos employés de voirie qui font tant de choses, souvent bénévolement, pour aider les personnes qui réalisent des projets bénévoles dans la municipalité.

Par exemple, qui sait que lors de la fête de la pêche, ce sont les employés municipaux qui ont installé l'eau et l'électricité, qui ont rempli le bassin, qui se sont chargés d'installer puis de ranger le jeu gonflable, qui ont remplacé et installé la bombonne de gaz pour le BBQ, tout en participant activement à la réussite de la journée.

Ce sont aussi nos employés qui se chargent d'installer les panneaux d'annonce et les clôtures pour le Tour du Lac Aylmer, qui installent les rallonges électriques et qui préparent le local.

Ce sont eux qui déplacent régulièrement du mobilier pour aider pour tel ou tel événement comme ce fut le cas pour le 175<sup>e</sup> anniversaire des premiers colons.

Ce sont eux qui ont vidé, nettoyé et peinturé murs et planchers de la future bibliothèque; ce sont également eux qui ont installé les étagères.

De la même façon, ce sont les employés municipaux qui s'occuperont de l'installation des bandes de la patinoire et de son entretien. Ils seront aussi à l'œuvre pour ouvrir et entretenir le sentier de marche, la piste de ski de fond et de raquettes au cours de l'hiver à venir.

Bien sûr qu'ils reçoivent une rémunération pour certaines de ces tâches mais ils font aussi beaucoup de bénévolat. Et, pour autant qu'on me dise la vérité, ils font toutes ces tâches avec le sourire et avec beaucoup de gentillesse. Alors, ils méritent nos plus sincères remerciements et non le mépris dont certains font preuve à leur égard.

Par ailleurs, avant d'accuser la municipalité de ne pas avoir fait la promotion de certaines activités, il faut peut-être se rappeler que depuis plus de 6 semaines, il faut contacter Anik Pelchat pour faire des annonces d'activités. C'est elle qui a l'entière responsabilité des communications, des loisirs et de la culture pour la municipalité. Elle est facile à joindre et super bien disposée à publiciser toutes les activités qui s'adressent à la collectivité. Il ne faut pas demander au directeur-général, ni à une secrétaire ni à un employé de voirie, il faut que toutes les demandes soient acheminées à Madame Pelchat, directement. Elle fera le nécessaire par la suite pour que les choses se fassent par les bonnes personnes, dans les bons délais.

Enfin, contrairement à certaines affirmations gratuites, les employés municipaux sont nombreux à participer aux activités communautaires et aux repas. Et ils sont heureux de le faire alors cessez de leur prêter des intentions ou des actions qui ne les représentent pas.

Soyez plutôt reconnaissants de l'excellent travail qu'ils effectuent en souriant.

Rappelez-vous enfin que ce n'est pas en répandant le mépris autour de vous que vous rendrez la municipalité accueillante.

Enfin, félicitons ensemble toutes les personnes qui font du bénévolat dans la municipalité. Remercions-les de donner leur temps, leur intelligence, leur sourire, leur humilité et surtout leur bienveillance.



Gilles Drolet, maire de Beaulac-Garthby